

個性豊かな元気な仲間が繰り広げる日常生活!

ゴトウカンフレンド

GOTOUKAN FRIENDS

10月号

げいじゅつ あき 芸術の秋

大丸で開催されていたアート展や
ベイサイドのウォールアートを見
に行きました。中には1千万円を超
える作品も(ﾟдﾟ)!



あき スポーツの秋

暑い夏が終わり、外で体
を動かすことが気持ち良
い季節になりました。11月
は紅葉を見に行きたいで
すね♪



室内では卓球!

10月の外出行事では太宰府天満宮へ行
きました。天満宮では事前学習で確認
していた作法を実践してみなさん参拝され
ていました。また、各班で話し合っ
て決めた太宰府グルメを食べました。太宰府を
満喫した日となりました◎

ださいふ てんまんぐう
大宰府天満宮へ行きました



おねがい
かなうといいね!

ださいふ
大宰府バーガーおいしかった♪



Happy Halloween



10月31日のハロウィンにちなんで、
五灯館では仮装用のお面作りを行いました。デ
ザインや色を自分で決めてオリジナルのお面を
つくってもらいました!また教室のかざりつ
けもしてハロウィン一色となりました。最後に
ピンゴ大会も行いハロウィン限定おかしを
ゲットしてみなさんうれしそうでした◎☆

トリック
オア
トリート!

かんばんも
ハロウィン
仕様に!

